

Vortragsreihe zur Steuerreform 1990

jeweils mittwochs von 18.00 c. t. - 20.00 Uhr
im Senatssaal des Schlosses, Schloßplatz 2

05.10.1988 Der Verlustabzug nach dem Steuerreformgesetz 1990

Referent:

Vorsitzender Richter am Finanzgericht Münster

Dr. Jürgen BAHLAU

Diskussionsleiter:

Hartmut REIM, Präsident des Finanzgerichts Münster

07.12.1988 Quellensteuer und ihre Auswirkungen

Referent:

Bankdirektor Paul NAENDRUP, Westdeutsche Landesbank, Münster

Diskussionsleiter:

Sparkassendirektor Wolfgang QUANZ, Vorstandsmitglied der Stadtsparkasse Münster

11.01.1989 Die Steuerreform aus der Sicht eines Großunternehmens

Referent:

Dr. Volker LANGBEIN, BASF Lacke + Farben AG, Münster

Diskussionsleiter:

Steuerberater/Wirtschaftsprüfer Dipl.-Kfm. Adam SCHMIDT, Vizepräsident der Steuerberaterkammer Westfalen-Lippe, Lünen

01.02.1989 Die Steuerreform aus der Sicht der Gewerkschaften

Referent:

Hans Georg WEHNER, Vorstandssekretär beim DGB Bundesvorstand, Düsseldorf

Diskussionsleiter:

Helmut PROPPE, Präsident des Landgerichts Münster

01.03.1989 Abbaukonzept für Steuervergünstigungen

Referent:

Prof. Dr. Klaus TIPKE, Köln

Diskussionsleiter:

Prof. Dr. Bernhard GROSSFELD, Münster

05.04.1989 Aktueller Stand der steuerpolitischen Diskussion

Referent:

Ministerialdirektor Dr. Adalbert UELNER, Bundesministerium der Finanzen, Bonn

Diskussionsleiter:

Jürgen HIMSTEDT, Oberfinanzpräsident, Münster

10.05.1989 Steuerreform 1990: Vorteile für den Mittelstand - Nachteile für die Großindustrie

Referent:

Dr. Hans FLICK, Deutscher Industrie- und Handelstag, Bonn

voraussichtlicher Diskussionsleiter:

Vorsitzender Richter am Finanzgericht Münster Eugen JOHANNEMANN

07.06.1989 Problematik der Amnestieregelung

Referent:

Steuerberater Dipl.-Kfm. Rolf HOSS, Vorsitzender des Verbandes der Steuerberatenden Berufe Westfalen-Lippe e.V., Siegen

Diskussionsleiter:

Prof. Dr. Jürgen WELP, Münster